

India y Tailandia 17 Días Primera Superior 2020

Desde
2633
Usd

ITINERARIO

India y Tailandia 17 Días/16 noches

Salida garantizada con mínimo de 2 pax en tour regular

Guía acompañante de habla hispana desde 2 pax

DÍA 1° (DOM) DELHI

Llegada al Aeropuerto Internacional de Nueva Delhi. Alojamiento en el hotel.

DÍA 2° (LUN) DELHI/SAMODE/JAIPUR

Después del **desayuno** en el hotel, salida hacia Jaipur, en ruta **almuerzo** en EL impresionante palacio llamado Samode. Transformado en hotel, destaca su impresionante **"Salón de los Espejos"** (Durbar Hall). El palacio que data del siglo XVIII, de arquitectura Rajput-Mogol, consigue transportarte al pasado, por su belleza y el buen estado de conservación de que goza.

Jaipur, Capital del estado de Rajasthan, fue construida en el siglo XVIII por el maharajá Jai Singh II. Conocida como ciudad Rosa, a pesar de que no siempre fue así, Jaipur fue planificada en torno a cuatro grandes avenidas: dos grandes calles paralelas la cortan en toda su longitud en tres franjas de igual anchura; otras dos calles discurren perpendicularmente a las anteriores, dividiéndola por tanto en nueve partes, los nueve barrios rectangulares de Jaipur que simbolizan las nueve partes del universo. Su floreciente comercio y sus industrias de tejidos y joyería, entre otros hacen de Jaipur una próspera ciudad.

Por la tarde, asistiremos a la ceremonia Aarti en el templo Birla.

Cena y alojamiento en el Hotel.

DÍA 3° (MAR) JAIPUR

Desayuno. Visita del Fuerte de Amber, que desde la carretera ofrece una imagen espectacular. Este complejo palaciego se impone en lo alto de una colina al que subiremos a lomos de un elefante (cupo restringido) o en jeeps. Construido con areniscas y decorado con mármoles tallados que recubren suelos y paredes, recuerda al verlo la magnificencia con la que muchos maharajás solían vivir Almuerzo en restaurante local. Por la tarde visitaremos el Palacio del Maharajá y su museo, el Observatorio Jai Singh todavía en funcionamiento y donde podremos observar la exactitud de los instrumentos pétreos construidos en el S. XVIII. Podremos contemplar la espectacular fachada del Palacio de los Vientos, convertido en emblema de la ciudad. Tiempo libre en el famoso mercado local "Bazaar Bapu". Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 4° (MIE) JAIPUR/ ABHANERI /FATEHPUR SIKRI/AGRA

Desayuno. Salida por carretera con destino Agra, visitando en el camino **Abhaneri** y sus monumentos medievales de los rajputs como el pozo Chand Baori y el Tempo de Harshat Mata dedicado al dios Vishnu. **Almuerzo** en restaurante local. Continuación por carretera para visitar la ciudad abandonada de **Fatehpur Sikri**, construida por el emperador mogol Akbar entre 1571 y 1585, en honor del santo Salin Chishti,

Fatehpur Sikri constituyó la capital del imperio Mogol durante 14 años, tras los cuales tuvo que ser abandonada, lo que provocó una multitud de saqueos y robos, aunque a pesar de eso aún se puede contemplar su magnífica arquitectura que mezcla estilos mogoles e hindúes. Llegada a Agra. **Cena y alojamiento en el hotel**.

DÍA 5°.- (JUE)AGRA.

Desayuno. A la hora indicada salida para visitar el **Taj Mahal**, considerado una de las 7 maravillas del mundo moderno. **La ida y vuelta desde aparcamiento se hará en autobús electrónico.**

Erigido entre 1631 y 1654 por Shah Jahan en memoria de su esposa Mumtaz Mahal, está construido en mármol blanco, en un estilo que combina elementos de la arquitectura islámica, persa, india e incluso turca. El monumento ha logrado especial notoriedad por el carácter romántico de su inspiración. Aunque el mausoleo cubierto por la cúpula de mármol blanco es la parte más conocida, el Taj Mahal es un conjunto de edificios integrados. Por la tarde visitaremos el Fuerte de Agra, construido en piedra de arenisca roja, por el emperador mogol Akbar entre 1565 y 1573. Es un conjunto amurallado, que encierra en su interior palacios y edificios señoriales con estilos arquitectónicos que varían desde la complejidad de lo construido por Akbar hasta la simplicidad de lo construido por su nieto Shah Jahan y rodeado de un profundo foso que se llenaba de agua del río Yamuna. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde visitaremos el Ashram de Madre Teresa. Cena y alojamiento en el hotel.

DIA 06.- (VIE) AGRA/JHANSI/ORCHHA/ KHAJURAHO.

Desayuno en el Hotel. Traslado a la estación de tren por nuestro representante para tomar el tren a Jhansi. **A la llegada visitaremos el pueblo histórico de "Orchha"**, es una hermosa región se levanta en las colinas situadas a orillas del río Betwa. Haremos la visita de sus **Templos y el famoso fuerte de Orchha.**

Resto del tiempo libre a conocer sus mercados coloridos de Orchha y sus templos locales.

Almuerzo en restaurante local. (Comida vegetariana).

Continuamos nuestra ruta hasta Khajuraho a la llegada, registro en el hotel. Cena y alojamiento en el Hotel.

DIA 07.- (SAB) KHAJURAHO-VARANASI.

Desayuno en el hotel. Visita turística de los templos de Khajuraho. Inscritos en la lista del patrimonio mundial de la UNESCO, visitamos los dos complejos de templos, templos de grupo oriental tanto como occidental. Almuerzo temprano en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Khajuraho para tomar el vuelo de Varanasi. Varanasi situado a orillas del río Ganges, ciudad santa, la ciudad más importante para los devotos hindúes. Esta ciudad eterna has ido una peregrinación principal y centro de aprendizaje para más de doscientos décadas. Por la tarde paseo en Rickshaw para ir a presenciar la ceremonia aarti en los Ghats del rió sagrado Ganges. Cena y alojamiento en el Hotel.

DIA 08° (DOM) VARANASI

Antes del amanecer, traslado a los ghats del Río Ganges, para observar desde una embarcación los rituales de purificación. Tendremos los devotos hindúes ofreciendo oraciones y tomando varias

inmersiones en el agua del río para limpiar su alma. Respire el ambiente piadoso lleno de la fragancia de las flores y los cantos de mantras hindúes. Después de la salida del sol se visitará algunos de los templos más exóticos de la región.

Regreso al Hotel para desayunar. Tiempo libre para descansar, hasta la hora del almuerzo en el Hotel.

Por la tarde, excursión para visitar "Sarnath", que es un pequeño pueblo cerca de Varanasi que está considerado una de los cuatro lugares más sagrados del budismo, de hecho, Buda dio su primer sermón aquí. **Cena y alojamiento en el Hotel.**

DÍA 9° (LUN) VARANASI/DELHI

Desayuno temprano en el Hotel. Traslado al aeropuerto de Varanasi para tomar su vuelo de Delhi. A la llegada se procederá a visitar el Qutub Minar el monumento más antiguo de los que quedan en Delhi, pues su construcción se inició a finales del S. XII. Está declarado "Patrimonio de la Humanidad" desde 1993. Continuaremos la visita realizando una panorámica por el Nuevo Delhi, la ciudad que construyó Edwin Lutyens para ser la capital británica en el denominado estilo anglo-indio. En esta visita panorámica veremos, La Puerta de la India, memorial erigido en honor de los soldados fallecidos durante diversas guerras, el Edificio del **Parlamento, Palacio Presidencial, Ministerios... Almuerzo** en un restaurante local. Seguimos la visita con la Gran Mezquita Jamma Mashid, mandada a construir por el Sha Jahan se levanta casi en medio de la antigua ciudad (Old Delhi) construida en un pequeño alto. El orgullo musulmán prevalece en la mayoría del territorio hindú, sobre todo en la parte norte, marcando y recordando su antigua supremacía en gran parte del subcontinente, las conquistas logradas hacia los siglos XVI-XIX y su indudable influencia en el desarrollo de la cultura de la India. Desde uno de los extremos del patio principal de la mezquita, puede apreciarse el Fuerte Rojo de Delhi o Lal Quila en hindú, construido por el imperio Islámico en el siglo XVII. Continuación en rickshaw (carrito de bicicleta) por las abigarradas calles del popular barrio de Chandni Chowk y sumergirse entre puestos de adornos variados, comida con un intenso olor a especias casi indescifrables, zapatos, mochilas, gafas, vacas o cabras que se cuelan en las tiendas, todo ello bajo un desorden y bullicio constante e inquietante. También visitaremos el Raj Ghat, que es el monumento memorial en donde incineraron al Mahatma Gandhi, el Templo Sikh de Bangla Sabih. Cena de despedida en un restaurante local. Alojamiento.

DÍA 10° (MAR) DELHI - BANGKOK.

Desayuno. A la hora convenida, traslado al aeropuerto para tomar vuelo internacional con destino Bangkok. Llegada a Bangkok, asistencia y traslado al hotel. Resto del día libre para descubrir la ciudad. Alojamiento.

NOTA INFORMATIVA: En destino se informará del día exacto de la visita Ciudad y sus templos con Gran Palacio.

Descripción de la excursión:

Visita de la ciudad y sus templos con Gran Palacio: Desayuno. A la hora indicada salida del hotel para realizar un recorrido por las principales avenidas de Bangkok, cruzando el bullicioso barrio de Chinatown, y siguiendo el curso del río Chao Praya hasta llegar al centro histórico da la ciudad donde visitaremos el Templo de Wat Pho, conocido por albergar uno de los budas reclinados más grandes del mundo, el Wat

Benjamabophit o comúnmente llamado el Templo de Mármol y a continuación el impresionante complejo del Gran Palacio símbolo de la ciudad y antigua residencia oficial del rey de Tailandia entre los siglos XVIII y mediados del siglo XX y considerado uno de los más bellos del mundo por su exquisita decoración mezclando el estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas. Durante la visita al Gran Palacio se incluye la visita del Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de toda Tailandia. De regreso al hotel visita a la fábrica de piedras preciosas estatal. **Nota: Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa/camiseta de manga larga o hasta el codo.**

Días 11° y 12° (MIE - JUE): BANGKOK.

Desayuno. Días libres para disfrutar de esta maravillosa ciudad.

Día 13° (VIE): BANGKOK - AYUTTHAYA - LOPBURI - PHITSANULOK.

Desayuno. Salida desde Bangkok en autocar. Haremos la primera parada en la ciudad de Ayutthaya, antigua capital del reino de Siam y centro arqueológico por excelencia del país. Visitaremos su conjunto arqueológico de gran interés histórico y declarado patrimonio de la humanidad por la UNESCO. Ayutthaya es una muestra remanente de la importancia y de la riqueza patrimonial de este país. A continuación, nos dirigiremos a Wat Phra Prang Sam Yot, un famoso santuario cercano, conocido por la gran cantidad de monos que viven este templo y donde podremos disfrutar de una divertida visita con estos peculiares animales. Almorzaremos durante la ruta. Posteriormente saldremos hacia Phitsanulok, población situada en el corazón de Tailandia y considerada uno de los más importantes centros de peregrinación budista del país. Durante el trayecto seremos testigos del cambio en el paisaje, volviéndose este cada vez más frondoso y verde adelantando ya los parajes selváticos del norte del país. Llegaremos a Phitsanulok. Alojamiento.

DÍA 14° (SAB): PHITSANULOK - SUKHOTHAI - CHIANG RAI.

Temprano por la mañana, y para los que así lo deseen, saldremos a las inmediaciones del hotel para realizar una **ofrenda a los monjes** y vivir de cerca uno de los más importantes rituales de la cultura budista. **Desayuno buffet** y salida hacia la ciudad de Sukhotai. La visita estrella de este día es el Parque Arqueológico que alberga esta población, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO por su increíble belleza y muestra de los varios siglos de prosperidad de la civilización tailandesa, levantando ciudades monumentales y sofisticados templos. Una vez finalizada esta visita, nos dirigiremos a Chiang Rai vía Lampang, y disfrutaremos de las maravillosas vistas del camino y el **lago Prayao**. **Almorzaremos en ruta.** Llegada a Chiang Rai por la tarde y alojamiento.

DÍA 15° (DOM): CHIANG RAI - TRIÁNGULO DE ORO - CHIANG MAI.

Después del **desayuno** nos dirigimos a la frontera natural del Rio Mekong, conocida como el Triángulo de Oro, abarca zonas de Tailandia, Laos y Birmania antiguamente dedicadas al tráfico del opio. Aprovecharemos para realizar una **visita en el "Museo del Opio"** ubicado en la población de Chiang Rai antes de partir dirección Chiang Mai. Durante el trayecto, de aproximadamente 3 horas, realizaremos una parada, hoy en día ya obligatoria, al espectacular y contemporáneo **Templo Blanco** (Wat Rong Kun en tailandés). El color blanco significa la pureza y el cristal significa la sabiduría de Buda como la "luz que brilla

en el mundo y el universo". Los aldeanos piensan que Buda cruzó el puente del templo para predicar el dogma por primera vez. **Almorzaremos en ruta.** Por la tarde, llegada a Chiang Mai y **alojamiento.**

DÍA 16° (LUN): CHIANG MAI.

Desayuno buffet y traslado al campamento de elefantes, situado en plena jungla, donde veremos una demostración de fuerza y habilidad de estas grandes criaturas. Después de esta pequeña exhibición comenzará nuestro safari a lomos de elefante, siguiendo el cauce del río y cruzando la espesa vegetación de la jungla hasta llegar a un enclave donde conviven tribus de diferentes etnias del país, entre las cuales destaca las llamativas Mujeres Jirafa (Long Neck) originales de Mae Hong Son. Almorzaremos y visitaremos una plantación de orquídeas donde presenciaremos la belleza inigualable de esta hermosa especie floral. Por la tarde subiremos la montaña hasta el bien conocido Templo del Doi Suthep desde donde podremos apreciar de una vista de Chiang Mai en todo su esplendor. Traslado al hotel y tiempo libre. Alojamiento.

NOTA INFORMATIVA: Para toda persona que no quiera visitar el campamento de elefantes tradicional, podrá escoger entre los dos siguientes. La selección del campamento debe realizarse <u>en el momento de reservar:</u>

- ECO VALLEY Y MUJERES JIRAFA (tour ½ día, guía de habla inglesa): los clientes se unen de nuevo al grupo en el almuerzo.
- KANTA ELEPHANT SANCTUARY o similar (<u>tour de 1 día con guía de habla inglesa</u>): los clientes pasan el día en el centro de conservación y no realizan ninguna actividad del programa original

DÍA 17° (MAR): CHIANG MAI - SALIDA

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto. Fin del viaje. Posibilidad de añadir opcionalmente una estancia en las playas de Tailandia ó el vuelo a Bangkok para el enlace internacional

EL PRECIO INCLUYE

India

09 noches de alojamiento en pensión completa en los hoteles o restaurantes locales desde el desayuno del día 2º al desayuno del día 10º.

Asistencia en el aeropuerto de Delhi a la llegada por un representante de habla hispana.

Traslados a la llegada/ salidas, visitas/ excursiones según el programa en vehículo con airecondicionado.

Guía acompañante de habla hispana desde Delhi hasta Agra, guías locales de habla hispana en Orchha, Khajuraho y Varanasi.

Ceremonia Aarti en el templo Birla en Jaipur.

Subida en elefante o en jeep desde el aparcamiento hasta la entrada al Fuerte AMBER.

Billete de ida y vuelta en autobús electrónico desde el aparcamiento hasta la entrada de Fatehpur Sikri y en Taj Mahal.

Paseo en rickshaw en Varanasi, Paseo en barco por el Ganges en Varanasi.

Excursión a Sarnath.

Billete de tren de agra-Jhansi en clase turista vagón aire- acondicionado. (Chair Car)

Vuelos Internos-Khajuraho-Varanasi-Delhi en clase turista

Entradas a los monumentos mencionados como incluidos.

Todos los impuestos gubernamentales aplicables a la fecha. (sujeto a cambio sin previo aviso).

2 Botellas de agua mineral a diario x persona en el coche/autobús

Vuelo Delhi – Bangkok.

Tailandia

Traslados de llegada y salida

3 noches en Bangkok, 4 noches circuito.

Visitas y excursiones indicadas durante el circuito, con guía de habla hispana.

Visita de medio día Esplendor de Palacio y Buda Esmeralda

Alojamiento y desayuno en Bangkok y media pensión en el circuito.

Paseo en Elefante durante una hora.

Guías locales de habla hispana y entradas a las visitas mencionadas.

EL PRECIO NO INCLUYE

Gastos personales como los de lavandería, llamadas telefónicas y fax.

Visados

Bebidas en hoteles y restaurantes, incluso en las comidas incluidas.

Visitas y excursiones no especificadas en el itinerario.

Propinas y extras personales.

Los billetes de cámara/video en los monumentos.

Seguros de viaje.

Cualquier otro servicio no especificado en el apartado "El Precio Incluye ".

HOTELES DEL PAQUETE

Categoría Sup.	Primera
The Leela Convention	
Radisson C Jaipur 4* SU	
Crystal Premiere Vista Taj Ma	5* (hab.
Radisson Jas	ss 5*
Hotel Madir	า 5*
Pride Plaza	Aerocity 5*
Pullman G	Hotel
Topland (Ha	b. Deluxe)
Imperial House	River
Dusit D2	

A TENER EN CUENTA

Hace falta visado para entrar en la India y para algunas nacionalidades también para Tailandia.

Pasaporte con validez mínima de 6 meses.

Habitaciones de categ . Estándar en todos los hoteles

Por razones operativas, las Compañías aéreas en destino, pueden modificar la operación de sus vuelos, en cuyo caso el operador local dará una alternativa lo más ajustada posible al itinerario original.

Los vuelos de Khajuraho a Varanasi operan solo lunes, miércoles y sábados

Franquicia de equipaje en vuelos domésticos: 15 kgs.

En algunas etapas del programa, el número de pasajeros puede variar.

En época de monzones, el paseo en barca por el rio Ganges en Benarés está sujeto al nivel del agua.